

Tabel 4.10

uji normalitas data Value

	Signifikansi	Keterangan
Value	0.031	0.031 > 0.05=Distribusi Normal

Berdasarkan uji normalitas data menggunakan kolmogorof smirnof untuk variabel value diperoleh nilai signifikansi 0.031 > dari 0.05 yang artinya data tidak berdistribusi normal.

d. Uji Linieritas

Uji linieritas bertujuan untuk mengetahui apakah dua variabel mempunyai hubungan yang linier atau tidak secara signifikan. Uji ini digunakan sebagai prasyarat dalam analisis korelasi. Pengujian pada SPSS dengan menggunakan *Test For Linearity* dengan pada taraf signifikansi 0.05. dua variabel dikatakan mempunyai hubungan yang linier bila signifikansi (*Linierity*) kurang dari 0.05.

Tabel 4.11

Hasil uji linieritas

	Sig	Keterangan
Value dengan Perilaku Prosocial	0.000	0.000 < 0.05

Hubungan antara Value dengan perilaku Prosocial adalah linier. Hal ini bisa dilihat pada tabel bahwa nilai signifikansi pada linierity sebesar

penelitian ini. seperti Situasi sosial, karakteristik orang yang terlibat, faktor-faktor internal, *self again* dan latar belakang kepribadian.

Dimana dari hasil penelitian ini menunjukkan value menjadi salah satu faktor munculnya perilaku prososial pada mahasiswa. Penelitian ini juga menunjukkan adanya hubungan antara value dan perilaku prososial, hal ini sesuai dengan pendapat Dayakisni dan Hudaniah (2003) nilai-nilai dan norma sosial yang diinternalisasikan oleh individu selama mengalami sosialisasi dan sebagian nilai-nilai serta norma tersebut berkaitan dengan tindakan prososial.

Dimana ketika seorang mahasiswa memiliki dan menerapkan nilai-nilai menolong yang tinggi, maka akan mempengaruhi perilaku Prososial yang tinggi pula. Sehingga ketika mahasiswa dihadapkan pada situasi untuk menolong, dengan memiliki value yang baik dan menerapkannya dalam kehidupan bersosial maka perilaku prososial pun akan cenderung untuk muncul.

Perilaku prososial memiliki arti sebagai sosial positif atau mempunyai konsekuensi positif. Sosial positif ini didasarkan atas nilai-nilai positif yang ada dimasyarakat dan biasanya dituntut untuk dilakukan (Staub, dalam Baron & Byrne, 2003). Didalam hal ini berarti dapat dilihat bahwa semua tindakan maupun perkataan, pikiran dan perasaan seseorang secara sosial mempunyai nilai positif.

Seperti yang diungkapkan oleh Staub Perilaku prososial memiliki arti sebagai sosial positif atau mempunyai konsekuensi positif. Sosial positif ini didasarkan atas nilai-nilai positif. Hasil penelitian ini juga memperkuat pendapat yang dikemukakan oleh Staub dimana salah satu dasar dari munculnya perilaku

prososial ini adalah nilai-nilai positif dimana saat individu memiliki nilai positif maka akan muncul perilaku positif yang dalam kajian penelitian ini adalah perilaku prososial. Dengan menerapkan nilai-nilai yang positif dalam diri individu akan memberikan hasil yang baik bagi individu maupun orang lain.

Value memberikan sumbangsi efektif terhadap perilaku prososial sebanyak 47,9 % dimana hal ini sesuai dengan yang dinyatakan Dayakisni dan Hudaniah (2003) faktor-faktor yang mempengaruhi perilaku prososial yaitu : *Selfgain*, harapan seseorang untuk memperoleh atau menghindari kehilangan sesuatu, misalnya ingin mendapatkan pengakuan, pujian atau takut dikucilkan, *Personal values and norms* adanya nilai-nilai dan norma sosial yang diinternalisasikan oleh individu selama mengalami sosialisasi dan sebagian nilai-nilai serta norma tersebut berkaitan dengan tindakan prososial, seperti berkewajiban menegakkan kebenaran dan keadilan serta adanya norma timbal balik. *Empathy*, kemampuan seseorang untuk ikut merasakan perasaan atau pengalaman orang lain.

Hasil penelitian ini memperkuat teori yang dikemukakan oleh dayakisni dan hudaniah dimana faktor *personal Value* mempengaruhi munculnya perilaku prososial, sehingga dengan kita mengembangkan serta mengaplikasikan nilai-nilai positif ketika menghadapi suatu peristiwa dimana kita harus menolong orang lain, maka kita tidak akan ragu untuk memberikan bantuan terhadap orang yang membutuhkan bantuan, dengan inisiatif diri kita sendiri tanpa harus menunggu orang lain.

Pada penelitian Sabiq dan Djalali (2012) hasilnya kecerdasan emosi dan spiritual berhubungan dengan perilaku prososial. Perilaku prososial tidak terlepas dari adanya sinergi berbagai faktor yang mempengaruhi seperti *personal values and norms*. Dimana dari hasil penelitian ini *personal values and norms* juga mempengaruhi munculnya perilaku sosial ini. Dimana dari hasil penelitian ini *personal values and norms* juga mempengaruhi munculnya perilaku sosial ini. hasil penelitian Sabiq dan Djalali juga melengkapi serta menyempurnakan hasil penelitian ini , penelitian sabiq dan djalil juga mengemukakan bahwa didalam kecerdasan emosi, *Personal Value* ikut andil dalam membentuk serta berperan dalam pembentukan perilaku prososial ini.

Allessandri dan Eisenberg (2012) hasilnya prososial diprediksi oleh empati, nilai dan *Self Efficacy*. Selain dari hasil penelitian Sabiq dan Djalali pada penelitian Allessandri dan Eisenberg, hasilnya perilaku prososial ini diprediksi oleh empati, nilai dan *self Efficacy* hal ini juga menunjukkan bahwa nilai atau *Value* dapat memprediksi munculnya perilaku prososial pada diri seseorang. Sehingga dari dua hasil penelitian serta teori-teori yang ada menunjukkan adanya hubungan antara *Value* terhadap munculnya perilaku prososial. Dan diperkuat dengan hasil penelitian ini melengkapi hasil bahwa ada hubungan antar *Value* dengan munculnya perilaku prososial pada diri mahasiswa.

Nilai-nilai adalah sikap yang merefleksikan prinsip, standart, atau kualitas yang dianggap oleh individu sebagai sesuatu yang paling diharapkan atau tepat. Nilai adalah pandangan yang mapan bahwa perilaku spesifik (sering disebut nilai

instrumental) atau tujuan (disebut juga nilai terminal) lebih disukai ketimbang perilaku atau tujuan lain. Nilai terminal biasanya merujuk pada perhatian sosial dan personal, sedangkan nilai instrumental mengacu pada moralitas dan isu kompetensi. Nilai-nilai pada umumnya berada pada posisi utama ketimbang sikap, dan karena itu menyebabkan individu membentuk pandangan tertentu terhadap berbagai macam isu.(Shirave dan levy,2012).

Sesuai dengan teori diatas nilai sangat mempengaruhi seseorang untuk melakukan suatu tindakan, dimana orang atau individu sangat dipengaruhi oleh nilai yang ada dan dianut dalam dirinya sehingga nilai sangat mempengaruhi perilaku yang akan dimunculkan oleh dalam dirinya. Nilai ini juga membentuk pandangan seseorang terhadap banyak hal baik dalam sosial maupun hal-hal yang menyangkut dirinya sendiri. Dalam diri setiap individu nilai-nilai menolong telah ada akan tetapi tidak semua orang mau mengaplikasikannya, akan tetapi dengan hasil penelitian ini setidaknya dapat membuktikan bahwa nilai berpengaruh terhadap perilaku prososial .

Dari hasil penelitian ini juga membuktikan bahwa value berpengaruh terhadap munculnya perilaku prososial meskipun diluar itu banyak faktor yang mempengaruhi munculnya perilaku ini. Akan tetapi meskipun sedikit sumbangsi value terhadap munculnya perilaku ini, value dapat dijadikan pertimbangan untuk melihat apakah seseorang akan memunculkan perilaku menolong pada situasi tertentu.

